
 

 
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

UNIVERSIDADE FEDERAL DA GRANDE DOURADOS 

 

ATA DA SEXAGÉSIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO 

UNIVERSITÁRIO DA UFGD 

 

Aos dezoito dias do mês de dezembro do ano de dois mil e quinze, às oito horas, nas 1 

dependências da Universidade Federal da Grande Dourados, Cine Auditório da 2 

Unidade I, em atendimento à Convocação n. 10/2015, sob a presidência da Magnífica 3 

Reitora, Prof.ª Liane Maria Calarge, reuniu-se o Conselho Universitário da UFGD. 4 

Presentes os seguintes conselheiros: Prof. Márcio Eduardo de Barros – Vice-reitor, 5 

Prof. Caio Luis Chiariello – Pró-Reitor de Gestão de Pessoas; Profª Jaqueline Severino 6 

da Costa – Pró-Reitora de Avaliação Institucional e Planejamento; Profª. Silvana de Paula 7 

Quintão Scalon – Pró-Reitora de Ensino de Pós-Graduação e de Pesquisa em exercício; 8 

Prof. Lino Sanabria – Pró-Reitor de Administração; Prof. Pablo Christiano Barboza 9 

Lollo – Pró-Reitor de Assuntos Comunitários e Estudantis; Profª. Paula Pinheiro Padovese 10 

Peixoto – Pró-Reitora de Ensino de Graduação; Profª. Rute Izabel Simões Conceição – 11 

Pró-Reitora de Extensão e Cultura; Prof. Adão Antonio da Silva – Diretor da Faculdade de 12 

Ciências Exatas e Tecnologia; Prof. Alexandre Bandeira Monteiro e Silva – Diretor da 13 

Faculdade de Administração, Ciências Contábeis e Economia; Prof. Alfa Oumar Diallo – 14 

Diretor da Faculdade de Direito e Relações Internacionais; Prof. Levi Marques Pereira -  15 

Vice-Diretor da Faculdade Intercultural Indígena; Profª. Elisangela Alves da Silva Scaff – 16 

Diretora da Faculdade de Educação; Profª. Rosana de Fátima Jane Constâncio – Vice-17 

Diretora da Faculdade de Educação a Distância; Prof. Etienne Biasotto – Diretor da 18 

Faculdade de Engenharia; Profª. Gisele Jane de Jesus – Diretora da Faculdade de Ciências 19 

Biológicas e Ambientais; Prof. Jones Dari Goettert – Diretor da Faculdade de Ciências 20 

Humanas; Prof. Rogério Silva Pereira – Diretor da Faculdade de Comunicação, Artes e 21 
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Letras; Profª. Silvia Aparecida Oesterreich – Diretora da Faculdade de Ciências da Saúde; 22 

Prof. Alexandre de Souza Correa, Prof. Jairo Campos Gaona, Profª. Maria Alice de 23 

Miranda Aranda, Profª. Maria Aparecida dos Santos Pires, Prof. Orlando Moreira 24 

Junior, Prof. Paulo Custódio de Oliveira, Prof. Paulo Roberto Cimó Queiroz e o Prof. 25 

Henrique Sartori de Almeida Prado – Representantes dos Docentes; T.A. Cleiton 26 

Rodrigues de Almeida, T.A. Franz Maciel Mendes – Representantes dos servidores 27 

Técnicos Administrativos.  Faltaram e justificaram ausência os seguintes conselheiros: Prof. 28 

Rodrigo Garofallo Garcia, Profª. Janne Yukiko yoshikawa Oeiras Lachi, Prof. Tomaz 29 

Esposito Neto, Profª. Ana Maria Villela Grecco, T.A. Ariane Rigotti e a discente Laís 30 

Rondis Nunes de Abreu. Faltaram e não justificaram ausência os seguintes conselheiros: 31 

Profª. Tchella Fernandes Maso, T.A. Michel Coutinho dos Santos, Sr. Bruno Andrade 32 

Tomasini, Sr. Cesar Augusto Scheide, Sr. Ronaldo Ferreira Ramos, discente Fernando 33 

Akihiro Totumi Queiroz e o discente Rodolfo Dias Pinto. A Presidente declarou aberta a 34 

reunião, passando ao primeiro assunto da pauta.  1 – Resolução nº 169/2015 emitida ad 35 

referendum – transferindo a data da reunião ordinária: Em apreciação. Homologada 36 

conforme Resolução nº 172/2015/COUNI. 2 – Ata da 59ª Reunião Ordinária: Em 37 

apreciação. Não havendo propostas de alteração a presidente colocou em votação. Aprovada. 38 

3 - Expediente: Não houve assuntos. 4 – Plano Plurianual de Capacitação Técnico 39 

Administrativo e Docente: Em apreciação. a) Resolução nº 195/2015/CEPEC - referente às 40 

alterações no Plano Plurianual de Capacitação Docente da Faculdade de Ciências Biológicas 41 

e Ambientais/FCBA/UFGD, 2014-2017. As alterações se referem a: inclusão dos 42 

professores Alexeia Barufatti Grisolia, Fabrício Fagundes Pereira e Mario Vito Comar para 43 

afastamento em 2016; alteração no ano de afastamento das professoras Márcia Regina Russo 44 

e Simone Ceccon de 2015 para 2017; e exclusão das professoras Juliana Rosa Carrijo 45 
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Mauad (2016), Liane Maria Calarge (2016), Mônica Maria Bueno de Moraes (2016), Kely 46 

de Picoli Souza (2016) e Gisele Jane de Jesus (2017). Em votação. Aprovado conforme 47 

Resolução nº 173/2015/COUNI; b) Resolução nº 196/2015/CEPEC - referente à alteração no 48 

Plano Plurianual de Capacitação Técnico-Administrativo da Faculdade de Comunicação, 49 

Artes e Letras/FACALE/UFGD, 2015-2017. As alterações se referem à: alteração no ano de 50 

afastamento da servidora Suzana Correa Marques, de 2015 para 2017; inclusão das 51 

servidoras Mary Beatriz Reis de Macedo em 2015 e Érika Riromi Takebe em 2017. Em 52 

votação. Aprovado conforme Resolução nº 174/2015/COUNI; c) Resolução nº 53 

197/2015/CEPEC - referente à alteração no Plano Plurianual de Capacitação Docente da 54 

Faculdade de Comunicação, Artes e Letras/FACALE/UFGD, 2015-2017. As alterações se 55 

referem à: alteração no ano de afastamento dos professores Paulo Custódio de Oliveira, de 56 

2015 para 2016, e Maria Regina Tocchetto de Oliveira, de 2017 para 2016; e inclusão dos 57 

professores Silvia Regina Gomes Miho e Rogério Silva Pereira em 2016, Edilaine Buin 58 

Barbosa, Marcelo Saparas e Gicelma da Fonseca Chacarosqui Torchi em 2017. Em votação. 59 

Aprovado conforme Resolução nº 175/2015/COUNI; d) Resolução nº 198/2015/CEPEC - 60 

referente a alteração no Plano Plurianual de Capacitação Técnico Administrativo do 61 

Hospital Universitário-HU/EBSERH/UFGD, 2014-2017, com a inclusão da servidora 62 

Mariana Fabiane Garcia Travassos. Em votação. Aprovado conforme Resolução nº 63 

176/2015/COUNI; e) Resolução nº 199/2015/CEPEC – referente as alterações no Plano 64 

Plurianual de Capacitação Técnico-Administrativo da Pró-Reitoria de 65 

Administração/PRAD/UFGD, 2015-2017. As alterações se referem à: inclusão do servidor 66 

Nelson Tsuji Junior para afastamento em 2016; e exclusão dos servidores Lidiane Parron 67 

Gonçalves (2015), Glauber da Silva (2015) e Melissa Negrão Sepulvida (2017). Em votação. 68 

Aprovado conforme Resolução nº 177/2015/COUNI; f) Resolução nº 204/2015/CEPEC – 69 
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referente as alterações no Plano Plurianual de Capacitação Técnico-Administrativo da 70 

Faculdade de Ciências Exatas e Tecnologia/FACET/UFGD, 2010-2013, conforme segue: 71 

inclusão do regime integral no Plano Plurianual de Capacitação Técnico-Administrativo 72 

2010-2013 referente ao servidor William Ferreira Falco; alteração do regime de afastamento  73 

do servidor William Ferreira Falco, sendo parcial no período entre 18/11/2013 e 17/01/2016 74 

e integral no período entre 18/01/2016 e 17/05/2017; e, prorrogação do afastamento por 75 

mais 6 (seis) meses, de 18/11/2016 a 17/05/2017 do servidor William Ferreira Falco. O 76 

conselheiro Alfa afirma que é o único que tem pedido de prorrogação e questiona qual a 77 

justificativa. A conselheira Silva afirma que o servidor conseguiu uma bolsa sanduíche e 78 

isso seria interessante para o curso e para a formação do técnico. O conselheiro Caio afirmou 79 

que a PROGESP e a PROPP realizaram um estudo no afastamento desse servidor e que ele 80 

não entra nas regras aprovadas pelo COUNI que estabeleceu limites de prazo para o 81 

afastamento dos servidores, pois o afastamento dele foi aprovado e se iniciou antes do 82 

COUNI aprovar a Resolução nº 176/2013. Em votação. Aprovado conforme Resolução nº 83 

178/2015/COUNI. 5 – Plano Anual de Atividades da Auditoria Interna da UFGD – 84 

PAINT/UFGD – Em apreciação. Não havendo discussões a presidente colocou o 85 

documento em votação. Aprovado conforme Resolução nº 179/2015/COUNI.   6 – Plano de 86 

Gestão 2015-2019 – Em apreciação. O conselheiro Alfa se manifestou em relação ao 87 

assunto e solicitou que sua fala constasse em ata, que segue assim transcrita: “Eu queria 88 

fazer uma pequena retrospectiva sobre as discussões que houve sobre o Plano de Gestão, 89 

onde houve um consenso de que a comunidade seria consultada para se manifestar e a minha 90 

grande surpresa eu vi que foi colocado para a comunidade falar com a Ouvidoria. Ontem eu 91 

fiz uma pesquisa sobre qual o papel da ouvidoria, porque eu entendo que a ouvidoria não 92 

tem como papel uma consulta dessa envergadura, porque o texto diz assim: ‘a ouvidoria é 93 



 
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

UNIVERSIDADE FEDERAL DA GRANDE DOURADOS 

 

 5 

um canal de comunicação direta entre o cidadão e o poder público, é um órgão interlocutor 94 

com a sociedade, recebendo dela reclamações, denúncias, sugestões e elogios’. Então, foge 95 

da competência da ouvidoria conversar sobre o plano de gestão. Estou de acordo que o plano 96 

de gestão é da Reitoria, isso não tenho nenhuma dúvida, mas o fato de abrir um canal através 97 

da ouvidoria para as pessoas mandarem sugestões eu acho que não é o caminho ideal”. A 98 

presidente esclareceu que a Ouvidoria está estruturada para recebimento individual de 99 

sugestões e por isso foi usado o canal da ouvidoria para esse fim. Acrescentou que foram 100 

recebidas 17 (dezessete) sugestões, sendo que 2 (duas) sugestões foram transformadas em 101 

propostas e as demais foram incluídas dentro das proposta já existentes no plano. O 102 

conselheiro Jairo apresentou suas pontuações no documento e solicitou que constasse em 103 

ata, e assim transcrevo: “Na parte ambiental, item 69, sentiu falta de ampliar para 104 

contemplar os 5 (cinco) eixos do PDI. De fato, outros itens que seguem o 69, contemplam a 105 

parte de gestão de resíduos, mas no 69 só está contemplado apenas um eixo do PDI, sendo 106 

importante que dentro da política ambiental se trabalhe os outros eixos e se amplie para 107 

programas, planos e projetos específicos, pois a longo prazo isso vai refletir no gasto de 108 

vários recursos. Na parte de extensão, itens 102 a 118, ampliar para planos, programas e 109 

projetos, pois ficou muito bem colocado na parte de cultura, mas na parte de extensão, que é 110 

fundamental que ela se desenvolva, faltaria uma intenção de planos que possa estar se 111 

fazendo a captação de recursos para poder promover mais editais e os indicadores seriam o 112 

número de editais e número de projetos contemplados. Um indicador que realmente faça 113 

coerência ao que se pretende que é ensino, pesquisa e extensão, mas qual o indicador que 114 

represente esse tripé dentro dos projetos aprovados, é uma forma de se acompanhar os 115 

resultados do atendimento desse tripé. Nos itens 128, 129, 131 e 132, de acordo com uma 116 

recomendação da Procuradoria Geral, propõe mudar o nome “SIGECAD” para “Sistema 117 
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Acadêmico”, porque provavelmente o termo “SIGECAD” pode vir a mudar, então o melhor 118 

seria manter a nomenclatura “Sistema Acadêmico”. No itens 137, 138 e 148 não foi pautado 119 

os indicadores e seria interessante incluir. Referente a parte da COIN, no item 57, não está 120 

estabelecido uma meta. Poderia colocar o seguinte: zelar pela qualidade do sinal de serviço 121 

de cabo e internet WI-FI nos prédios da UFGD. A estratégia seria ampliar a capacidade da 122 

COIN e ter como forma de acompanhar isso com o sinal, os indicadores poderiam ser o 123 

número de verificação deste sinal nos prédios a cada determinado período de tempo e a 124 

redução do número de reclamações e teria como resultado o acompanhamento da expansão 125 

da UFGD.”. O conselheiro Jones salientou sua fala da reunião em que foi apresentado o 126 

plano pela primeira vez, onde faz menção ao enorme esforço para elaboração do documento, 127 

entende que é o plano da gestão e que deve ser respeitado na sua integralidade. Afirmou que, 128 

em uma visão geral do plano e com relação a sua Faculdade (FCH), existem aproximações e 129 

distanciamentos com relação ao plano, citando como exemplo de aproximação o avanço de 130 

questões da Universidade, sejam elas questões da Administração Central como das Unidades 131 

Acadêmicas. E como exemplo de distanciamento citou a parte da pesquisa, afirmando que 132 

poderia haver um esforço maior no sentido de horizontalização dos recursos da pesquisa e 133 

não uma verticalização, como apresenta o primeiro item da PROPP, que enfatiza o apoio a 134 

pesquisador de ponta, afirmando que isso poderia aprofundar as relações de meritocracia e 135 

as relações de hierarquia dentro da Universidade. Terminou sua fala reiterando o respeito ao 136 

plano apresentado e indicando o seu voto que será abstenção. A conselheira Jaqueline 137 

esclareceu ao conselheiro Jairo que no item 69 foi colocado em forma de ação macro e 138 

afirmou que todas as pontuações do conselheiro serão contempladas dentro do plano da 139 

Divisão de Gestão Ambiental, atendendo oque já foi estabelecido no PDI e no Plano de 140 

Logística Sustentável, concluindo que a Divisão de Gestão Ambiental já está bem adiantada 141 
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no que diz respeito ao planejamento dessas ações, embora não estejam listados item a item 142 

dentro do Plano de Ação. O conselheiro Márcio afirmou que a proposta tenta abranger o 143 

máximo de todas as áreas e que a Administração Central estará sempre a disposição, 144 

ressaltando que o Plano não está amarrado e estático. A conselheira Paula disse que, com 145 

relação a PROGRAD, procurou-se elencar os problemas principais e que é preciso dar 146 

continuidade a tudo o que já vem sendo realizado todos os anos e aproveitou para ressaltar e 147 

agradecer o apoio que recebeu de todos os diretores e coordenadores.  No item 94 o 148 

conselheiro Cleiton disse que o título não está de acordo com as metas a serem alcançadas. 149 

O conselheiro Lino afirmou que nesse item a proposta é criar um Manual de procedimentos 150 

e que irá alterar o título para ficar adequado com as metas propostas. No item 39 o 151 

conselheiro Alfa relembrou o orçamento que foi aprovado, afirmando que não será possível 152 

atender essa meta com um valor tão baixo. Não havendo mais discussões a presidente 153 

colocou em votação o documento. Aprovado com 21 (vinte e um) votos favoráveis e 07 154 

(sete) abstenções, conforme Resolução nº 180/2015/COUNI. 7 – Comissão de Convênios: 155 

Em apreciação. a) Parecer nº 80/2015 – referente ao Convênio não financeiro entre a 156 

Universidade Federal da Grande Dourados e a Empresa Hora Comercial Ltda., visando a 157 

concessão de estágios curriculares supervisionados obrigatórios e não obrigatórios aos 158 

alunos matriculados e frequentes nos cursos de graduação e pós-graduação, ofertados pela 159 

UFGD, nas áreas de atuação e interesses comuns. A Comissão propôs alterar a letra “l” da 160 

cláusula 2 do item 2.1 onde se lê “Instituição de Ensino” substituir por “Concedente”; e na 161 

letra “m” onde se lê “Instituição de Ensino” substituir por “Concedente”. Em votação com 162 

as alterações propostas pela Comissão. Aprovado conforme Resolução nº 181/2015/COUNI; 163 

b) Parecer nº 81/2015 – referente ao Convênio não financeiro entre a Universidade Federal 164 

da Grande Dourados e a Empresa Weslei Elias de Oliveira-ME, visando a concessão de 165 
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estágios curriculares supervisionados obrigatórios e não obrigatórios aos alunos 166 

matriculados e frequentes nos cursos de graduação e pós-graduação, ofertados pela UFGD, 167 

nas áreas de atuação e interesses comuns.  Em apreciação. A Comissão propôs alterar a letra 168 

“l” da cláusula 2 do item 2.1 onde se lê “Instituição de Ensino” substituir por “Concedente”; 169 

e na letra “m” onde se lê “Instituição de Ensino” substituir por “Concedente”.   Não havendo 170 

mais discussões a presidente colocou em votação o documento. Aprovado conforme 171 

Resolução nº 182/2015/COUNI; c) Parecer nº 82/2015 – referente ao Convênio não 172 

financeiro entre a Universidade Federal da Grande Dourados e a Empresa Natureba 173 

Fornecimento de Alimentos LTDA., visando a concessão de estágios curriculares 174 

supervisionados obrigatórios e não obrigatórios aos alunos matriculados e frequentes nos 175 

cursos de graduação e pós-graduação, ofertados pela UFGD, nas áreas de atuação e 176 

interesses comuns. Em apreciação. A Comissão propôs alterar a letra “l” da cláusula 2 do 177 

item 2.1 onde se lê “Instituição de Ensino” substituir por “Concedente”; e na letra “m” onde 178 

se lê “Instituição de Ensino” substituir por “Concedente” e incluir, no item 2.2 da minuta, a 179 

recomendação da AGU (pag. 5, item 20) de que a Concedente pagaria a bolsa no caso dos 180 

estágios não obrigatórios. Em votação. Aprovado conforme Resolução nº 183/2015/COUNI; 181 

d) Parecer nº 83/2015 – referente ao Convênio não financeiro entre a Universidade Federal 182 

da Grande Dourados e a Empresa Torre Forte Engenharia LTDA., visando a concessão de 183 

estágios curriculares supervisionados obrigatórios e não obrigatórios aos alunos 184 

matriculados e frequentes nos cursos de graduação e/ou pós-graduação, ofertados pela 185 

UFGD, nas áreas de atuação e interesses comuns. Em apreciação. A Comissão propôs alterar 186 

a letra “l” da cláusula 2 do item 2.1 onde se lê “Instituição de Ensino” substituir por 187 

“Concedente”; e na letra “m” onde se lê “Instituição de Ensino” substituir por “Concedente” 188 

e incluir, no item 2.2 da minuta, a recomendação da AGU (pag. 5, item 20) de que a 189 
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Concedente pagaria a bolsa no caso dos estágios não obrigatórios. Propôs ainda que fosse 190 

padronizado o nome da Empresa concedente do estágio em todos os documentos do 191 

processo, de forma a usar o nome/razão social cadastrados no CNPJ, recomendando a 192 

inclusão de declaração do representante legal da concedente referente a relação da Torre 193 

Forte Engenharia com a denominada J.R.Somensi Engenharia-ME. Em votação. Aprovado 194 

conforme Resolução nº 184/2015/COUNI. 7 – Comissão de Legislação e Normas – Não 195 

houve assuntos. 8 -  Comissão de Recursos e Títulos Honoríficos: Não houve assuntos. 9 – 196 

Assuntos Gerais: O conselheiro Jairo solicitou que fosse recomposto o Conselho Social e 197 

passasse a ter as reuniões anuais do referido conselho. O conselheiro Henrique registra que a 198 

CAPES emitiu parecer favorável ao Programa de Pós-Graduação da FADIR e agradece a 199 

todos que não mediram esforços para o APCN fosse aprovado. O conselheiro Alfa, em nome 200 

da Comissão de Convênios, solicitou publicamente que não seja encaminhado processos 201 

para análise da Comissão em um prazo de 24 horas, visto que a comissão precisa de um 202 

tempo para reunir todos os membros para analisar. O conselheiro Lino, em resposta ao 203 

conselheiro Alfa, informou que muitas vezes não é possível fazer de forma corrida na PRAD 204 

e que pode também acontecer de a Universidade receber um recurso nos últimos dias de 205 

dezembro e não ter tanto tempo hábil para realizar a tramitação dos processos. O conselheiro 206 

Jones parabeniza a FADIR e agradece a PROGRAD na pessoa da professora Paula e afirma 207 

que fica feliz quando ligam para alguma cobrança, porque esse processo aproxima as 208 

pessoas e deseja que em 2016 todos possam construir boas relações. O conselheiro Franz 209 

agradece a UFGD por ter feito a sua indicação na comissão pró-duplicação da avenida 210 

Guaicurus, ressaltando o trabalho da Comissão, os prazos de conclusão da obra e conclui 211 

que o trabalho da comissão foi realizado com êxito. Fez também um agradecimento especial 212 

ao professor Jones que, no início do processo de duplicação da rodovia, redigiu um artigo 213 
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sobre o direito de ir e vir, artigo este que tocou o então governador na época. O conselheiro 214 

Marcio sugeriu que no próximo ano seja discutido no Conselho sobre o uso de pauta 215 

eletrônica nas reuniões do COUNI e convidou a todos para assistir a Orquestra da UFGD 216 

que se apresentará no prédio da ACED. A presidente informou que na última reunião da 217 

Andifes foi adiantado que haverá muitas mudanças na educação superior a partir de 2016 e 218 

terminou desejando a todos um feliz natal, que 2016 seja repleto de realizações individuais e 219 

conjuntas e que todos trabalhem com mais esperança para tornar a UFGD melhor. Nada 220 

mais havendo a tratar a presidente encerrou a reunião às nove horas e vinte e quatro minutos. 221 

E para constar, eu, Juciane Verônica Napolitano Brandão, secretária, lavrei a presente Ata 222 

que, lida e achada conforme, será assinada por mim e por todos os presentes. Dourados 18 223 

de dezembro de 2015. 224 

T.A. Juciane Verônica Napolitano Brandão______________________________________ 225 

Prof.ª Liane Maria Calarge __________________________________________________ 226 

Prof. Márcio Eduardo de Barros________________________________________________ 227 

Prof. Caio Luis Chiariello___________________________________________________ 228 

Profª. Jaqueline Severino da Costa_____________________________________________ 229 

Profª. Silvana de Paula Quintão Scalon (suplente)________________________________ 230 

Prof. Lino Sanabria_________________________________________________________ 231 

Prof. Pablo Christiano Barboza Lollo___________________________________________ 232 

Profª. Paula Pinheiro Padovese Peixoto_________________________________________ 233 

Profª. Rute Izabel Simões Conceição____________________________________________ 234 

Prof. Adão Antônio Silva_____________________________________________________ 235 

Prof. Alexandre Bandeira Monteiro e Silva______________________________________ 236 

Prof. Alfa Oumar Diallo____________________________________________________ 237 
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Prof. Levi Marques Pereira (suplente)___________________________________________ 238 

Profª. Elisangela Alves da Silva Scaff___________________________________________ 239 

Profª. Rosana de Fátima Jane Constâncio (suplente)________________________________ 240 

Prof. Etienne Biasotto______________________________________________________  241 

Profª. Gisele Jane de Jesus____________________________________________________ 242 

Prof. Jones Dari Goettert____________________________________________________ 243 

Prof. Rogério Silva Pereira___________________________________________________ 244 

Profª. Silvia Aparecida Oesterreich____________________________________________ 245 

Prof. Alexandre de Souza Correa______________________________________________ 246 

Prof. Jairo Campos Gaona___________________________________________________ 247 

Profª. Maria Alice de Miranda Aranda___________________________________________ 248 

Profª. Maria Aparecida dos Santos Pires________________________________________ 249 

Prof. Orlando Moreira Junior________________________________________________ 250 

Prof. Paulo Custódio de Oliveira______________________________________________ 251 

Prof. Paulo Roberto Cimó Queiroz____________________________________________ 252 

Prof. Henrique Sartori de Almeida Prado (suplente)________________________________ 253 

T.A. Cleiton Rodrigues de Almeida____________________________________________ 254 

T.A. Franz Maciel Mendes____________________________________________________ 255 


